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　８月 12 日旧商工会議所３階で開催された８月度例会・定時総会において、来年 2014 年度理事長
が承認され、理事・監事が選挙にて決定しました。第 58 代理事長は全会員の承認によって、井上光
治君と決まりました。次に行われた理事選挙では今年の７名より１名減った６名の理事が選出され、
監事選挙では２名の監事が選出されました。
　来年度理事は、井町嘉助君・世良真智志君・野間保宏君・波多野慎一君・横山武志君・吉崎滋洋
君の６名。初理事となる野間君と吉崎君、理事未経験の私が言うのはおかしいですが、どんな委員
長となるのか期待しています。応援します。そして監事は、荒川光雄君・大嶋匡史君の２名が得票
多数により初監事として選出されました。両監事におきましては、来年で卒会となりますので JC で
学んだことを私たち後輩にご教授ください。
　今回で来年の体制も決まりましたが、今年度の事業もまだまだあります。来年度の準備も始まり、
多忙な日々が続くと思います。その残り期間、萩青年会議所一丸となって槇垰理事長を盛り上げて、
そして、来年の井上理事長にとても良い形でバトンタッチをするためにも、会員一人ひとりが自分
の役割を果たしていき、全員で煌めきたいと思います。�総務広報委員会　副委員長　江山　普郎

2013 年８月 12 日(月)　　　　　　　　場所：旧商工会議所 3F
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2013 年７月 12 日(金)　場所：北門屋敷
　今回、我々総務広報委員会は７月度例会、臨時総会の主幹を
させていただきました。
　そして今回は初めての試みでメンバーの吉村君の会社である、
北門屋敷で７月度例会、臨時総会を開催させていただきました。
臨時総会では次年度の理事長を決める理事長選考委員会の選挙
が行われました。そして今年度理事長選考委員会に選ばれた方
は次年度理事の候補者にもなっていくので萩 JC の中では非常に
大切な選挙になります。
　そしてそのまま認承記念式典になりました。この式典は萩 JC
の誕生をお祝いする式典になります。今年は第 56 回目の認承記
念式典でした。私は卒会まであと 12 年ありますので、第 68 回
目まで現役で参加することができます。そして今回は司会の大
役を仰せつかりました。初めての大役で大変緊張してしまい、
先輩の皆様にご迷惑をかけてしまいました。この場を借りて深
くお詫び申し上げます。ですが、そのおかげで皆様から貴重なア
ドバイスを沢山いただけたので、大変勉強になりました。ありが
とうございました。今年も折り返し地点まで来ましたが、これか
ら事業が始まって行くのでまだまだ全力でがんばって行きたいと
思います。� 総務広報委員会　藤井　健

　８月３日(土) にのんた大提灯パレードを開催しました。当日の天気は雨の予報
でしたが、何とか開催することができました。毎年、萩 JC ののんた山車は卒会
生が提灯を引くというのが通例でしたが、今年は卒会生に加えメンバーの御家族
にも参加して頂き、笑顔あふれるのんた大提灯にすることができました。
　また、協議会等を通じて町内会の方々とのお話の中で、町内会の方々も熱い気
持ちをもってのんた提灯パレードに参加していることを知り大変感激いたしまし
た。本当に多くの方に参加して頂き、サポートして頂けたおかげで無事終えるこ
とができました。皆様にご迷惑をかけた点等あるかと思いますが、こうして少な
い現役メンバーで設営等出来たのは、皆様の積極的な行動のおかげです。
　のんた大提灯パレードに関わって頂いたすべての方に感謝いたします。ありが
とうございました。
� 総務広報委員会　委員長　井町　嘉助
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　７月 20 日・21 日の２日間、横浜で開催されましたサマーコンファレンス 2013 に参
加してきました。今回、萩 JC からは増山監事、関委員長の両卒会者を含む、計８名
が参加し、パシフィコ横浜の会場で、サマコンの熱気を体感してきました。
　私自身、サマコンは初めての参加でしたが、本年のサマーコンファレンス 2013 は「新
しい時代への燈火となれ！ ? 私たちの決断が日本を変える ?」をテーマに、著名な方
を講師やパネリストに迎えた様々なフォーラムが開かれており、JC の力を改めて実感
しました。
　また、一般の方も参加できる全国の名産を集めたたから市や、業種別部会のブー
スでは JC が全国規模の組織であることも実感しました。
　事務局長といたしましては、不慣れな関東の地での拙い設営でご不便もお掛けい
たしましたが、無事２日間の日程を終え、槇垰理事長、両卒会者をはじめ、一緒に
参加したメンバーの皆様とも、親睦を深めることができ、有意義なサマコンとなり
ました。ありがとうございました。　　　　　　　　　��事務局長　原田　一紳

　７月 28 日(日) に発生いたしました、萩市集中豪雨災害において、亡くなられた方
のご冥福をお祈り申し上げますとともに、ご遺族の方々および被災された多くの皆
様に心よりお見舞いを申し上げます。
　萩 JC として、被害地域の早期復旧に向けて多くのメンバーが現地入りし、被害に
遭われた皆様の一日も早い復旧を目指し、復旧支援活動を行っております。
　災害発生直後より、島根ブロック協議会、山口ブロック協議会の皆さんより、累計300名を
超える仲間が現地に駆け付けて頂き、泥まみれになり一緒に復旧作業をして下さいました。
　この度は、JC のネットワークの広さやフットワークの軽さに驚かされ、他の団体
には絶対に真似の出来ない本当に良い団体だと思いました。
　僕自身もこの団体の一員になれ、本当に良かったと痛感しました。
　被災地を早期復旧させて、地域の方が元気になって頂きたく心より願っております。
� 専務理事　世良　真智志

　７月 22 日に萩市手をつなぐ育成会連合会の開催する野外交歓会に
お手伝いとして参加してまいりました。
　毎年恒例の事業なので、皆さんご存知でしょうが、主に知的に障がい
を持つ当事者・家族・支援者の交流と連携を目的に実施しています。今
年も多くの参加者が集まり、菊ヶ浜で楽しい一時を過ごされていました。
　JC メンバーも仕事の合間をぬってお手伝いに参加し、テントの設
営や片付けをしてまいりました。大変な晴天で暑い日差しの中、汗を
流しながら皆で協力して、スムーズに作業を終えることが出来ました。
　障がいのある子を持つ家族同士の交流の場として、これからも発展
していくことをお祈り致します。
� 萩ソーシャルデザイン創造委員会　岡田　泰

2013 年７月 20 日(土)・21 日(日)　場所：パシフィコ横浜

野 外 交 歓 会
萩市手をつなぐ育成会連合会

2013 年７月 22 日(月)　場所：菊ヶ浜



　朝晩の気温も少しずつ下がりとてもすごしやすい気候になってきました。
　萩 JC も８月度例会で 2014 年度理事長、理事、監事も決まり次年度にむけて歩みを始めました。
今からが１年で最も忙しく活動しなければならない大事な時期です。体調管理には気を付けて活動
していきましょう。�
� 総務広報委員会　委員長　井町　嘉助

編集後記

　８月度例会にて正会員の承認を
頂きました、須佐自動車の森田大
介と申します。この度は須佐・田
万川地区の水害復興にて会員、OB
の皆様の多大なる御支援、誠にあ
りがとうございました。特にボラ
ンティアの活動は JC を知らない私
に、JC の存在意義を間近で学べ、
JC の素晴らしさを教えて頂きまし
た。今後は、皆様のように、奉仕
の理想探求しつつ地元の進歩の力
となりて、JC 活動を通じて恩返し
していく所存であります。
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 須佐自動車整備工場

正 会 員 紹 介

同 好 会 報 告

　７月 14 日(日) 朝陽カントリークラブにおいて第
４回槇垰理事長杯じゃがいもが開催されました。当
日は前回までのじゃがいもとはうって変わっての晴
天の中始まったゴルフでしたが、そこは槇垰理事長、
全組が午前のプレーを終えクラブハウスに戻ってき
た瞬間から突然の豪雨、しかし、午後のスタート時
はその雨もやみ楽しいゴルフとなりました。今回も
多くの OB の皆様にご参加頂きありがとうございま
した。本年のじゃがいもも残すところ２回となりま
した。今後も多くの OB の皆様を現役一同お待ちし
ております。よろしくお願いします。

会員指導力委員会　委員長　横山　武志

　７月７日(日) ツーリング同好会「てるてる坊
主」が開催されました。
 　最初の休憩ポイントへ向け走り出すと、 安全
祈願の時には晴れていた空がいきなりの大雨！
須佐・津和野方面へ行く予定でしたがルート
変更！
　川上から佐々並へ抜け秋吉台を走りました。
秋吉台の長者ヶ森では雨も一旦止み、和やかな雰囲気。
　しかし帰ろうとすると、またもや大雨！
　今回は終始濡れツーリングとなりました。
 　懇親会にて、今年が活動 10 周年の「てるてる坊主」
の歴史を山縣顧問に話して頂きました。
 　砂川理事長の年より結成された「てるてる坊主」
は、私達現役会員が先輩方との交流を深めながら次
の 20 周年へ向けて走り出すのです！

会員指導力委員会　副委員長　山本　舞

第４回槇垰理事長杯じゃがいも てるてる坊主

研修会員紹介

　７月度例会より研修会員として参
加させていただいております山本早
百合と申します。第一生命の職員で
あり、１児の母でもあります。青年
会議所という歴史ある団体に誘って
いただいたことを大変光栄に思って
おります。女性として母として社会
人として、多くの方と意見交換をし、
少しでも地域や社会に貢献できれば
と思っております。また JC 活動を通
して自分自身も成長していきたいと
思っておりますので、ご指導の程よ
ろしくお願い致します。
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　この度、８月度例会より研
修会員として入会いたしまし
た恩村英一郎と申します。萩
山口信用金庫に入庫し 14 年、
現在は仙崎支店に勤務してい
ます。青年会議所の入会によ
り今までとはまた違った目線
で、萩市活性化のために微力
ながら貢献していければと考
えております。最初は不慣れ
によりご迷惑をおかけするば
かりとは思いますが、ご指導
の程よろしくお願い致します。　
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萩山口信用金庫　仙崎支店


